



Nombre de alumno:

Rosaura Villagómez Ruiz

Nombre del profesor:

Lic. Sandy Naxchiely Molina.

Nombre del trabajo:

Ensayo La Importancia de la Psicología.

Materia: Introducción a la Psicología

Grado: Primer semestre

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de Septiembre de 2020.

INTRODUCCIÓN.

Hablar de la importancia de la psicología es hablar de la evolución de las diferentes formas del pensamiento, ya que como veremos no es la misma concepción de la psicología en el siglo XVIII que la que concebimos actualmente, aunque todas tengan como esencia el estudio del hombre.

La psicología tiene diferentes significados a través de cada autor o corriente del pensamiento, esta surge al igual que todas las áreas del conocimiento con los griegos al querer explicarse el porqué de las cosas, sin embargo en este ensayo no me dedicaré a explicar en qué consiste cada corriente psicológica o que aportación han hecho cada una de ellos, me enfocaré a dos en especial, a Wilhelm Wundt y Williams James, por considerar de manera personal que vinieron a revolucionar a la psicología, sin menospreciar a todos los demás grandes psicólogos que han existido.

ENSAYO

Quiero iniciar este recorrido con Platón a quien denominamos el padre de la filosofía, y como no llamarle así, si con él surgen las primeras interrogantes sobre el hombre mismo, él empieza a dar respuestas, pero ve al alma como de origen divino y muy distinta al cuerpo material o tangible, después Aristoteles quien fue discípulo de Platón decide que sea una parte de la filosofía la que se ocupe de estudiar el alma; se dan cuenta es desde la antigua Grecia que surge el término de alma, aunque pasa por una época de obscurantismo y es realmente hasta después de la Edad Media, en la etapa del renacimiento que como su nombre lo dice en la que renace el hombre, ya que el hombre mismo deja de ver a Dios para voltear a ver al hombre en toda su plenitud y sentidos.

A continuación mencionaré a todos los grandes pensadores que han dado una aportación a la psicología: Sir Francis Galton, James Mckeen Cattell, Freud y Breuer, Ivan Sechenov, Ivan Pavlov, Burrhus F Skinner, Broca y Charcot, Alfred Binet, Wilhelm Wundt, Williams James. Johann Friedrich Herbart, Johannes Peter Müller, Jean Piaget, a todos ellos tenemos que agradecerles lo que nos han dado, sin embargo no me enfocaré a la aportación de cada uno de ellos, sino quiero mencionar a Wilhelm Wundt, ya fue el fundador de la psicología experimental, él creo el primer laboratorio formal de psicología en 1879, esto vino a ser un parte aguas, el antes, el después, logró que la psicología experimental surgiera al mundo de la ciencia, de ahí la importancia de mencionarlo, ya que fue una gran aportación, es propiamente el primer psicólogo de la historia, ya que anteriormente muchos se habían dedicado a la psicología, pero no eran psicólogos como tal ya que se dedicaban a otras áreas del conocimiento como la filosofía o la sociología por poner un ejemplo; también quiero mencionar a Williams James quien separó a la filosofía de la psicología, y definió a la psicología de manera científica, él dijo que el objeto de estudio de la psicología son los procesos cerebrales, se centró en estudiar la consciencia y los estados emocionales. Menciones a ellos dos porque de forma particular llamaron mi atención con sus aportaciones, y son un ejemplo claro de la importancia que ha tenido y tiene la psicología, ya que cada uno de ellos ha hecho aportaciones importantes sobre el estudio

del hombre desde el punto de vista de la psique o alma y la mente, independientemente de cómo la hayan concebido.

CONCLUSIÓN.

Para terminar con el presente ensayo quiero concluir diciendo que la importancia de la psicología se deja ver a través de todos quienes a través de la historia se han dedicado a estudiarla, ya que cada uno de ellos ha dejado aportaciones que han hecho lo que es la psicología actual, una ciencia del comportamiento y de los procesos mentales.

Fuente: Antología. UDS.